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Итоги работы депутата СД МО Пресненский 
Скляровой Н.П. 
 
Уважаемые жители! 
Спасибо ещё раз за то, что поддержали меня на выборах. 
Сегодня я подготовила вашему вниманию отчёт о моей деятельности в качестве 
муниципального депутата и о достигнутых результатах.  
 
В период с сентября по декабрь 2022 года  
 
1. Спиридоньевский пер., д.2/22  
Жители обратились с просьбой закрыть доступ в бесхозное сооружение на придомовой 
территории, которое использовалось не по назначению, а именно для справления нужд и 
складирования мусора.  
Результат:  
Мусор вынесли и проход в сооружение закрыли. 
2. Б. Грузинская ул., д.63 с.1 и Б. Садовая ул., д.3 
По просьбе жителей проведена установка пандусов для маломобильных граждан. 
3. Встреча с депутатом МГД Еленой Николаевой по вопросам «шумных» водителей, 

ресторанов на Патриарших и принятия соответствующих законов и мер. 
4. Вспольный пер., д.10 

Оказание содействия в скорейшем разрешении вопросов по ремонту лифта.  
5. Участие в городских акциях и приглашение жителей на экскурсии и мероприятия. 
6. Оказание содействия в решении вопросов, связанных с придомовой территорией. 
7. Принимала участие в съемках на интернет-каналах, ТВ -программах по поднятым 

проблематиках жителями Пресненского района. 
8. Патрики - ярмарка тщеславия. Мини -интервью с Амираном Сардаровым. 
9. Принимала участие в приемке работа по капитальному ремонту. Где были обнаружены 

замечания и требуется устранение недочетов, проводится дополнительная работа с 
направлением в инстанции писем и жалоб от жителей для решения вопросов 
(Например, Брюсов пер., д. 7, Садовая-Кудринская 21). 

10. Оказала содействие жителям по ул. Гашека, 9 по вопросу допуска на территорию 
строительства органов исполнительной власти и проведения соответствующих 
проверок на предмет соблюдения норм в законодательстве. 

11. Поздравления со знаменательными событиями и важными датами. Поздравила в 
Соцсетях с Днём учителя, с Днем сотрудников ОВД и др. 

12. Приняла участие во встрече представителей Жилищника с жителями по адресу М. 
Никитская, 16/5, на которой обсудили вопрос капитального ремонта. Хотя дом 
находится в плачевном состоянии, но жители по данному адресу не настроены 
проводить капремонт. 

13. Общественная деятельность. Приглашение общественных советников и жителей 
Пресненского района, ЦАО г. Москвы на мероприятия. В частности в Театр«У 
Никитских ворот». Записи мини-интервью с худ Руком Марком Розовским и 
размещение в Соц сетях. 

14. Являюсь заместителем председателя совета депутатов и участвовала в 5 заседаниях 
СД МО Пресненский. 

15. Приемка кап ремонта Б. Патриарший 8 
16. Организация благотворительной экскурсии по Музею-театру "Булгаковский Дом" для 

совета ветеранов ЦАО г. Москвы. 
17. Приняла участие в комиссии по открытию объекта на капремонт, а именно дома по 

адресу Богословский переулок, 5, с участием жителей дома, представителями ГБУ 
Жилищник, УК -10 Пресненского района и надзорной комиссии . 
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18. Приняла участие в приемке работ по ремонту подвальных помещений в доме по 
адресу: Б. Палашевский пер., 3. 

19. Программа «Вести» от 20.10.22г. о «Доме с кошками», расположенном на Б. 
Козихинском 10, где проводились несогласованные с Департаментом культурного 
наследия работы по ремонту фасада. 

20. Приняла участие в общественном обсуждении проекта закона города Москвы «О 
бюджете города Москвы на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов».  

21. В День Рождения Ивана Алексеевича Бунина, общественный совет и депутатский 
корпус Пресненского района возложили цветы к памятнику писателя, поэта и 
переводчика, лауреата Нобелевской премии по литературе 1933 года - И.А. Бунину 

22. Оказала содействие в замене а следующем году детской площадки по Малой Бронной 
улице дома 14 

23. Участвовала в комиссии по капремонту ул. Садовая-Кудринская, д. 21 стр.4.  
Направила дополнительные письма в инстанции для решения вопросов. 

24. Приняла участие в заседаниях комиссий по вопросам землепользования, 
градостроительства и земельной политики. 

25. Приняла участие в гуманитарных миссиях: это и проведение благотворительных 
мероприятий для беженцев, и сбор необходимых вещей для жителей  Донецка, и 
акция по сбору гуманитарной помощи, проведённая совместно с молодежной палатой 
Москвы.Безусловно, в такие дни важно не оставаться в стороне и продолжать 
благотворительную работу. Радует, что усилиями волонтеров и благотворительного 
фонда «Своих не бросаем», собрана и передана людям столь необходимая 
гуманитарная помощь! 

26. 4 ноября во всех регионах России прошла традиционная ежегодная акция «Ночь 
искусств». В этом году мероприятия акции были приурочены ко Дню народного 
единства и посвящены теме «Наши традиции». Для жителей Пресненского района 
были проведены экскурсии  и приглашены на вечерний спектакль в музее-театре 
«Булгаковский Дом» 

27. В Мосгордуме посетила выставку «Фантастические миры» и обговорили с Депутатом 
Игорем Бускиным  о сотрудничестве по проведению выставках в стенах МГД. 

28. Приняла участие в фестивале культурного наследия народов России "Мы вместе", 
который 12 ноября прошел в концертном зале управы Басманного района, 
организованный Префектурой ЦАО 

29. Еженедельно провожу встречи с жителями, помогая и содействуя в решении тех или 
иных вопросов 

30. Участие в комиссиях по приемке работ по капремонту - Брюсов пер. 7. 
31. 5 декабря отмечается день воинской славы. Именно в 1941году началось 

контрнаступление советских войск против немецких захватчиков в битве под 
Москвой. Я, от лица Префектуры Центрального округа г. Москвы, Управы 
Пресненского района и Совета Депутатов Пресни поздравила с этим знаменательным 
днем Юрия Васильевича Филиппова, награжденного медалью «За Оборону Москвы», 
а также и других ветеранов ВОВ. 

32. 5 декабря в Театре Российской Армии прошел концерт, приуроченный к Дню 
воинской славы и организованный Префектурой ЦАО Москвы. С торжественной 
речью со сцены выступали Ветераны ВОВ, Депутат Мосгордумы Игорь Бускин, 
заместитель Префекта ЦАО Лариса Тиунова. Звучали проникновенные слова о любви 
к Родине и о патриотизме. 

33. В рамках Общественного совета, встретились с директором ГБУ «Жилищник» 
Орловым Сергеем, где смогли задать вопросы, волнующие наших жителей и часть 
вопросов сразу решить. 
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34. В День Конституции приняла участие в Форуме Гражданско - патриотических 
инициатив ЦАО, на котором были подведены итоги работы общественных советников 
за 2022 год! 

35. Встреча с жителями в Брюсовом пер., д. 2/14, которые обеспокоены ситуацией с 
застройкой соседнего нового жилого здания рядом со сквером Брюсова. По 
результатам встречи решили снова увидеться на следующей неделе, где со стороны 
застройщиков будут предоставлены проекты, разрешение на строительство, 
заключение экспертизы, градостроительное архитектурное разрешение, геоподоснова 
и другие документы. 

 
Спасибо за внимание! 


